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すてきな青春時代を！  

  校長  佐藤  政彦  

8 月２９日（月）、２学期始業式を行いました。休み中は大きな事故やケガ等なく、みな

元気に明るい笑顔で登校してきました。  

夏休みの中、お子様の様子はいかがだったでしょうか。コロナ第７波が押し寄せる中、

昨年よりも外出の機会が増えたことで、楽しみと心配・不安が重なり合い、気を遣うこと

も多かったことでしょう。その後、新学期が始まり１週間が経ち、昼食の心配もなくなり、

少しホッとされているところではないでしょうか。  

さて２学期ですが、１学期と同様に、一人一人がコロナに感染しない・感染を広げない

ためにも、これまで通りに消毒・黙食等の感染予防対策を徹底し、子供たちの生命・健康・

人権を守り、学びを止めることなく教育活動を進めてまいります。ご家庭、地域の皆さん

と力を合わせ、この困難な状況を乗り越えていきたいと考えております。２学期もどうぞ

よろしくお願いいたします。  

 

始業式校長講話＋α   初めて甲子園に行き、高校野球準決勝を

観てきました。まずは、試合開始の両校整列に感動しました。静寂の

中、両校の気迫がみなぎり、夢の舞台での戦いが始まる瞬間でした。

試合は、一球一球にドラマがあり、グランドで躍動する選手とアルプ

ススタンドからの迫力ある応援で、独特の雰囲気が球場を包み込んで

いました。かちわり氷、甲子園カレーもそのひとつでした。試合は、仙台育英と下関国際

が決勝にコマを進めたのですが、試合終了後に選手が見せた涙がとても印象的でした。全

力で戦ったからこそ流せる涙が、そこにはありました。この涙は、青春時代しか流せない

涙ではないでしょうか。大人になると結果を予測し、諦めや邪念が出てしまい、無心に全

身全霊をかけて打ち込むことがなくなるように思えます。優勝校・仙台育英の須江監督が

「青春ってすごく密なので」と言っていました。その通りですね。本校の生徒たちにも、

一心不乱に物事に取り組み、すてきな青春時代を過ごしてもらいたいと願っています。  

 

２泊 3 日の修学旅行が無事終了しました。猛暑、雨、雷、そして

最後には新幹線の遅延とハプニングはありましたが、これもまた良い

思い出となりました。生徒たちは、コロナ感染に十分に注意を払い、

古都の歴史に触れながら学びを深めることができました。公共の場で

の集団行動も立派で、３年間の集大成となる行事となりました。  
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新型コロナウィルス感染防止のため、各部とも活動の制限は多い中ですが、生徒は、夏休みにかけてよ 

くがんばりました！ 

◇男子バスケットボール部 部員は少ないですが、みんな少しでも上手になろうと練習を頑張っています。

9ブロック選手権大会では府中四中に惜敗。挨拶ができる元気な部活動を目指しています。 

◇女子バスケットボール部 夏休み中は暑さにも負けず、基礎力をつけ、練習試合では練習の成果を発揮

することができました。9ブロック選手権大会は、2回戦に進出。新人戦頑張ります。 

◇バレーボール部  第９ブロック選手権大会 2日目まで勝ち上がりましたが、府中９中敗れました。夏

休みは新チームになり、一生懸命練習に取り組みました。 

◇卓球部       3年生の引退試合で見事入賞！ 1，2年生は秋季卓球大会に向けて頑張っています。 

◇男子テニス部 都総体兼多摩大会第９ブロック予選でチーム一丸となって最後まで全力で戦いました。 

◇女子テニス部 都総体兼多摩大会第９ブロック予選で一人ひとり、全力を出し切ることができました。 

◇野球部   第９ブロック選手権大会でベスト１６まで勝ち上がりました。新チームでは市内大会決勝

まで進みましたが、三中に敗れ準優勝でした。 

◇サッカー部 第9ブロック夏季大会は、１勝２敗１分けで

した。惜しくも得失点差で決勝トーナメントに

は進めませんでしたが健闘しました。 

◇ダンス部   ９月に予定している３年生の引退発表会に向  

けて練習に励んでいます！乞うご期待！ 

◇園芸部     夏野菜の収穫を終え、秋冬野菜の準備のため         

畑を耕しました。 

◇美術部    ３年生は引退の直前まで大きな作品を手掛

け、見事に完成させました！教科作品展でお披

露目します。 

◇音楽部     １学期に予定していた昼休みコンサートが延

期になり、９月に発表を行います。それに向け

て鋭意練習中です。 

◇パソコン部 プログラミング班、Webサイト班に分かれて

動画やゲーム、Webサイトの制作を行っています。 

◇茶道部     部室が変わり、落ち着いた場所で活動できました。1年生が多く入部したのでこれからが楽

しみです。 

◇鉄道研究部 コロナ禍で自粛して思う存分鉄道旅行ができず、ストレスが溜まっている部員が多いと思い

ます。早く収束してほしいですね。 

◇土曜学習部 「継続は力なり」をモットーにボランティアの先生方とともに力をつけていきます。 

生徒の活躍（表彰等） 

野球部 市内大会準優勝 

卓球部 市民体育祭 <3年カデット＞   

準優勝 □□  第3位  □□・□□  

    
4月からALTとして英語の授業に講師とと

して授業を受けもっていたサビーノ先生が、

一身上の都合から退職されることになりま

した。1学期間ありがとうございました。9月

から新しく Baba Sillar（ババ シラー）先

生が授業を担当することになりました。生徒

の皆さんは、サビーノ先生同様、多くのこと

を学んでください。 

修学旅行２０２２ 

 


